

中央大学書道會

題字／文学部3年 和泉友依子

新歓書道 パフォーマンス

去る4月5日、多摩キャンパス中央ステージにて新歓書道パフォーマンスを行いました。天候にも恵まれ、見に来ていただいた方々から温かい応援をいただきながら演じることができました。オープニングでは会長が新生の皆さんへの応援の言葉を力強く書きました！

新歓パフォーマンスでは、初めて新2年生が各チームのリーダーを務めました。これからパフォーマンスだけでなく書道會の中核を担う2年生からのメッセージを添えて、各チームの作品をご紹介します。



チーム オノマトペ 都築晴美

新歓パフォでは、仲間とフォローし合い、新生に向けたメッセージをユニークな構成で仕上げました。

チーム BiSH 鏑木 翔

仲間たちと楽しくパフォーマンスが出来ました！これからも書道會を盛り上げていきたいです！



チーム わくわく 松本みなみ

サークルの人ともっと仲良くなれました！1年生がたくさん入ってくれて良かったです。

こんにちは、中央大学書道會です。皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

蒸し暑い気候の中、前期期末試験が迫るなど、お忙しいと思いますが、皆さん体調に気を付けてお過ごしください。

今回は新歓書道パフォーマンスをはじめとする新歓期の書道會の活動、そして春に入会してくれた1年生の作品を一つ紹介します。



春に入会してくれた
フレッシュな1年生の作品を紹介
させていただきます。
お題は「夏の目標」です！

◎法学部1年 坂本慎太郎

「たとえ野菜を食わずとも、たとえ運動をしなくても、筋トレだけでなんとかなることを証明してみせよう」

1年生は30人近く入会してくれました!(6月6日時点)
秋号でも1年生の作品を多く掲載する予定ですので、
お楽しみに。

大書道大会

新歓期には毎年恒例の大書道大会を行いました!梅の間(4号館2階和室)いっぱいに白い紙を敷き詰め、みんな思い思いにのびのびと書道を楽しみました。

子供のころ、お家の壁にクレヨンで落書きをして怒られた記憶もありますが、書道會ではあの頃の欲望を叶えられちゃうんです!

右上の写真ではチームに分かれてリレー書道をしているところです。新入生も上級生も真剣な眼差しですね。

新入生、まだまだ募集しています!



せせらぎ書展のお知らせ

9月21日(土)、22日(日)の2日間、場所はパルテノン多摩にて今年度初の書展を開催します。

新入生の作品も多く展示する予定です。古典から創作、さまざまな作品を展示する予定ですので、ぜひお越しください。